

ABSTRAK

Laila Hayati, 180101120875, Pengelolaan Perpustakaan Digital Berbasis Aplikasi *iKalsel* di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, Dosen Bidang Konten dan Metodologi Penelitian: Yoke Andini, SS, M.Pd., dan Dosen Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan: Dr. Hj. Tarwilah, M.Ag., pada program studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2022.

Kata Kunci: Pengelolaan Perpustakaan, Perpustakaan Digital, Aplikasi *iKalsel*

Penelitian ini berlatar belakang bahwa pengelolaan perpustakaan digital berbasis aplikasi, membantu ketersediaan informasi masyarakat akan informasi yang cepat, akurat, tepat, mudah, murah dan spesifik. Maka perpustakaan digital membuat inovasi baru dengan membuat aplikasi perpustakaan yang berbasis aplikasi digital.

Pada penelitian ini terdapat dua subjek penelitian yakni pustakawan dan staf perpustakaan. Jenis penelitian yang penulis lakukan adalah penelitian Lapangan (*Field Research*) dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengelolaan perpustakaan digital berbasis aplikasi *iKalsel* serta hambatan dalam pengelolaan perpustakaan digital berbasis aplikasi *iKalsel*. Objek penelitian ini adalah pengelolaan perpustakaan digital yang berbasis aplikasi *iKalsel*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam pengelolaan perpustakaan digital berbasis aplikasi memiliki tiga tahapan yakni digitalisasi dokumen, penyimpanan dokumen dan pencarian kembali dokumen. Didalam penelitian ini memuat proses digitalisasi dokumen seperti mengiput buku-buku dan koleksi berbahasa banjar dan disetorkan kepada Dinas Perpustakaan, proses penyimpanan dokumen berbentuk aplikasi digital dilakukan dengan melewati proses pemasukan data *entry* (judul buku, jumlah salinan, besaran file, cover buku dan detail buku), serta proses pencarian dokumen untuk pencarian dokumen seperti buku dan koleksi lainnya semua ada di kategori *e-pustaka* yang dapat dicari sesuai dengan keinginan butuhkan. Adapun beberapa hambatan dari pengelolaan perpustakaan digital berbasis aplikasi tersebut seperti keterbatasan pengguna aplikasi *iKalsel* di IOS (*iPhone Operating System*), DISPERSIP adalah pihak ketiga dari aplikasi *iKalsel* yang membuat sulitnya menambah koleksi baru dikarenakan keterbatasan penguploadan dari pihak ketiga, dan kurang stabilnya koneksi server.